

The show must go on^{*} ...

* Le spectacle doit continuer

Tous les comédiens vous le diront : quoi qu'il arrive sur scène pendant le spectacle, il faut continuer !

Dimanche soir, Pierre-Philippe et Anne-Cécile ont à leur tour eu l'occasion de mettre en pratique l'adage.

Le spectacle est commencé depuis 15 minutes, le public suit avec délice les péripéties d'Anouck, Matthieu, leurs parents, beau papa et belle maman sans oublier le chien, quand soudain : NOIR.

L'imprévu est à la hauteur de l'obscurité : total !

Mais pas de panique, les deux comédiens sont des pros, et le mot d'ordre est simple : *improviser*.

Certes, quand la voix surgissant de l'ombre de la régie annonce que cela devrait durer environ un quart d'heure, l'adrénaline déjà intense s'élève encore davantage...

Heureusement le public est compréhensif et il patiente avec bonne humeur.

Finalement, un peu plus tôt que les sombres prévisions, le courant décide alors de revenir sur scène : sans complexe, mais au grand bonheur de la famille Svonareva-Mollet !

Hélène Donneau - 10 juillet 2011